



## Nuestro archivo

**4 años** | 14 de junio de 2020

### Mañalich deja el Gobierno

Tras dos días sin que el secretario de Estado apareciera en el balance diario sobre el impacto de la pandemia del coronavirus en Chile, el Presidente Sebastián Piñera informó ayer la salida de Jaime Mañalich como titular del Ministerio de Salud. Fue reemplazado por Enrique Paris. Gremios de Atacama valoran cambio y Colmed apunta a revisar continuidad del seremi de Salud.

---

**9 años** | 14 de abril de 2015

### Copiapó vive su primera emergencia ambiental del año

Desde la noche del domingo una densa nube de tierra cubre a Copiapó, lo que ha generado incomodidad en miles de personas, la preocupación en las autoridades y la primera emergencia ambiental del año por los altos niveles de material particulado MP10. El seremi de Medio Ambiente, César Araya dijo que la situación obedece a fuertes vientos del fin de semana.

---

**19 años** | 14 de abril de 2005

### Líder llegará con un local de comida rápida

La empresa nacional líder en el mercado local, Doggis, busca interesados en adquirir su franquicia para abrir uno de sus locales en el supermercado Líder de calle Chacabuco.

“Esperamos abrir con un franquiciado un nuevo local de nuestra cadena en septiembre o noviembre próximo”, señaló la empresa.